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Antrag         13/67 
zur Sitzung des Rates am 25. Oktobber 2007 

Sachstand Gewerbegebiet Blume 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

aufgrund der aktuellen Berichterstattung in der Lokalpresse zur Vermarktung des 
Gewerbegebietes Blume im Rahmen der Immobilienmesse EXPOREAL in München, bitten wir 
um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Im Rahmen des Vertrages mit dem Erschließungsträger LEG ist unserer Kenntnis nach 
vereinbart worden, dass eine quartalsweise Berichterstattung über den Fortgang der 
Maßnahme erfolgen soll.  
Die SPD-Fraktion fragt daher, ob die vereinbarte Berichterstattung fristgerecht erfolgt 
ist? Wenn ja, bittet die SPD-Fraktion darum, die vorliegenden Berichte der 
Beantwortung dieser Anfrage beizufügen. 

2. Welche Kosten sind bisher durch die „Bemühungen“ der LEG entstanden? 

3. Wie sieht der aktuelle Sachstand aus Sicht der Stadt in Bezug auf die Verwirklichung 
des Gewerbegebietes aus und welche Grundstücke konnte die LEG bisher erwerben, 
bzw. können in wenigen Wochen erworben werden? 

4. Wann, bzw. ist überhaupt mit der Verwirklichung der Entwicklungsmaßnahme zu 
rechnen, wenn die Eigentümer der Grundstücke ihre wiederholt dargestellte Ablehnung 
des Verkaufs wahrmachen? 

5. Wie sieht die aktuelle Kostenplanung für die Entwicklungsmaßnahme aus? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Hans Peter Meinecke 
Fraktionsvorsitzender 


